

# *Activarán en Santiago de Cuba radar meteorológico de la Gran Piedra*

---



La Habana, 7 agos (RHC) Los técnicos y especialistas en nuestro país ultiman acciones para activar el radar meteorológico de la Gran Piedra, en Santiago de Cuba, como apoyo al monitoreo de la trayectoria del poderoso huracán Irma, de categoría 5 en la escala Saffir-Simpson, el cual representa peligro potencial para toda la nación.

Según informó en el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil el especialista José Miguel Santana, profesionales de diversas ramas del saber de la provincia de Camagüey, apoyan los esfuerzos para que comience a dar servicio ese radar, fuera de cobertura desde hace un tiempo.

Considerado como un elemento científico de gran valor para el seguimiento de los huracanes, la entrada en servicio del radar de la Gran Piedra constituye un elemento esencial para seguir al huracán Irma, que debe aproximarse a Cuba por mares al norte de la región oriental.

Ante la inminencia del azote del meteoro, Santana resaltó la importancia de remitirse en cada territorio a los documentos y procedimientos establecidos para esas contingencias, y evitar las improvisaciones.

Fuente: RC-RReloj.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/140756-activaran-en-santiago-de-cuba-radar-meteorologico-de-la-gran-piedra>



**Radio Habana Cuba**